
Pièces 9 Pièces

Superficie 550 m²

Référence 84487622

Prix 45 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  sur  les  collines  de  Cannes  dans  le  quartier  de  la  Californie,  à  quelques

minutes du centre-ville et des plages, cette somptueuse villa de 550 m² aux lignes

épurées,  est  implantée  sur  un  magnifique  parc  arboré  offrant  une  vue  mer

panoramique.La propriété dispose d'une majestueuse pièce à vivre avec un grand

séjour,  une  salle  à  manger  donnant  sur  toute  la  baie  et  une  cuisine  équipée.  La

demeure  est  complétée  par  7  chambres,  7  salles  de  bains  et  dressing.Les

extérieurs  soigneusement  entretenus,  les  terrasses  aménagées  et  la  piscine

rendent l'expérience de la villa unique.Les plus de la ...

Located on the hills  of  Cannes in  the Californie  area,  a  few minutes from the city

center and the beaches, this sumptuous villa of 550sqm with clean lines, is located

on a  magnificent  wooded park  offering  a  panoramic  sea view.The property  has  a

majestic  living  area  with  a  large  living  room,  a  dining  room overlooking  the  entire

bay  and  an  equipped  kitchen.  The  property  is  completed  by  7  bedrooms,  7

bathrooms  and  dressing  room.The  carefully  maintained  exteriors,  the  furnished

terraces  and  the  pool  make  the  experience  at  the  villa  unique.The  advantages  of

the villa: Regular cleaning, linen, ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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